

EDICIONES
Málaga

SECCIONES

Portada
Internacional
Nacional
Andalucía
11-M
Ayuntamiento
Barrios
Provincia
Universidad
Sociedad
Política
Cultura
Deportes
Sucesos
Tribunales
Ciencia y tecnología
Economía
Empresas
Turismo
Ecología
Infraestructuras
Televisión
El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
Galería fotografica
Album
Anuario económico
(La Caixa)

OPINION

Opinión
Cartas a GD
Plaza nueva
Editorial
Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta
Sierra Nevada
Canal cofrade
Canal motor
Granada histórica
Cuaderno cultural
Canal musical
Gastronomía
Granada empresas
Vamos de tapas
Canal Taurino
Ciencia y salud
Granada empleo
Granada verde
Canal joven
Granada
Inmobiliaria
Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital
Enlaces
Puerta Elvira
Andalucía 24h
Guía de museos

ORGANIZADAS POR LA JUNTA Y PIONERAS EN ESPAÑA

Alumnos de secundaria participan en unas jornadas sobre la Memoria Histórica

26/4/2004 - 17:44 - Sociedad

Un total de 250 alumnos de primer curso de cuatro institutos de Enseñanza Secundaria de Granada participan desde hoy y hasta el próximo miércoles en la Primera Semana por la Memoria Histórica, unas jornadas pioneras en el campo educativo en España organizadas por la Junta de Andalucía, donde los alumnos asistirán a charlas, espectáculos multimedia y lecturas escenificadas a fin de completar su formación sobre la Guerra Civil española y la posterior represión política del Régimen franquista. Los delegados provinciales de Educación y Justicia, Carmen García Raya y José Luis Hernández, subrayaron el "gran valor educativo" de estas jornadas, que "vienen a completar" la formación curricular de los alumnos "hasta ahora parcial" de este periodo histórico, basándose en el proyecto 'Las voces silenciadas. Recuérdalo tú, recuérdalo a otros', galardonado con el Premio Domínguez Ortiz 2004, elaborado por el profesor José Luis Hernández Rojo, actual coordinador de las evento.

Según Hernández, el objetivo es que los jóvenes "conozcan y reflexionen sobre el pasado reciente y sean conscientes de que la libertad de la que hoy disfrutamos costó muchas vidas y sacrificios humanos". Para lograrlo, se ofrecerán tres conferencias sobre la República, la Guerra Civil y la educación en el franquismo, a cargo de los profesores de la Universidad de Granada, Miguel Gómez Oliver, Rafael Gil Bracero y Andrés Sopeña. Asimismo, se llevarán a cabo lecturas escenificadas de las obras 'Réquiem por un campesino español' de R. Sender, y 'Bajo la fría luz de octubre', de Eloy M. Cebrián, y un espectáculo multimedia que bajo el título 'Ay, de los vencidos', intentará ofrecer de forma amena la versión "hasta ahora silenciada" de aquellos que sufrieron la cárcel o el exilio por motivos ideológicos.

Los lectores recomiendan:

- **Tiziano Ferro ofrecerá mañana un concierto en el Palacio de Congresos de Madrid** - 23/4/2004
- **Piden prisión para los dueños de un conocido club de alterne en Motril** - 25/4/2004
- **Sierra Nevada afronta "a tope" el cierre de temporada** - 25/4/2004



Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

Las actividades se llevarán a cabo en el aula magna de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada y los cuatro institutos participantes serán el IES 'Fray Luis de Granada', 'Padre Manjón', 'Generalife', y 'Severo Ochoa'. Uno de los ponentes, el catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Granada Miguel Gómez Oliver, destacó durante la presentación de la semana educativa la importancia de conocer los "errores" cometidos durante la Transición, entre ellos, el "pacto más que tácito de una mutua amnistía para que que este periodo se desarrollara de forma pacífica".

Según Gómez Oliver, los "errores" de la República no dieron lugar a la Guerra Civil "sino que fue una revolución militar apoyada por la Iglesia católica, la burguesía, los altos mandos del Ejército, y los sectores políticos fascistas de los años 30, que quisieron dar un golpe militar de 24 horas y se enfrentaron a una guerra de tres años". Para el profesor, la Transición española "se ha elevado a los altares" a pesar de tener importantes defectos, entre ellos, "haber acallado a los vencidos a fin de no remover el pasado", un coste que a su juicio, "ha tardado demasiados años en resarcirse con actos como este", a lo que añadió que las exhumaciones de las víctimas "sólo es una versión parcial de aquella realidad", por lo que abogó por realizar más homenajes a la memoria viva "y a los que aún pueden contarnos sus experiencias".

Por Gd

Valoración ¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?
<input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/>

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com